



Enfermedades infecciosas emergentes y reemergentes, Región de las Américas

Vol. 1, No. 1—10 julio 2003

Colombia: Encefalitis equina venezolana (EEV)

En febrero de este año fue notificado un caso confirmado de EEV en el municipio de Barrancabermeja (Santander) en un soldado que había estado en el municipio de Yondó (Antioquia). A raíz de este caso, en la Semana Epidemiológica 20, se inicia una búsqueda activa en el municipio de Yondó y se encuentran 7 casos positivos por IgG (contacto en algún momento con el virus de EEV) y un caso positivo por IgM (contacto reciente con el virus EEV). El 18 de junio (Semana Epidemiológica 24) se determina la creación de un centro centinela para EEV en el municipio en cuestión. (***Fuente:*** *Boletín Epidemiológico Nacional: Sem Epid. 25*. Instituto Nacional de Salud, Bogotá, Colombia).